



Gerard de la Casa sorprende a sus rivales a las primeras de cambio en La Llacuna.

Gerard de la Casa, a los mandos del Seat Córdoba WRC preparado por Baporo Motorsport, sigue superando records en el Campeonato de Cataluña de Montaña. En la XIV Subida Serra de La Llacuna, consiguió el cuarto triunfo de la temporada, de cuatro posibles, demostrando una superioridad muy clara respecto a sus rivales. Su mejor crono, 2'05"399 en la primera de las subidas, dejó sin opciones a sus rivales directos.

La Escudería Penedés, organizadores del evento, aprovecharon el escenario habitual para organizar la prueba de la presente temporada. Con salida desde la localidad de La Llacuna, km 28,800 de la carretera BP-2121, los participantes tuvieron que superar 4,100 km en la mencionada carretera.

Gerard tenía muy presente las dificultades que tuvo la pasada temporada en la que venció por una diferencia inferior a 2 décimas respecto a Aguilera. Estas eran las palabras del piloto de Baporo Motorsport: **No hay duda que la experiencia de la pasada edición era para tenerla en cuenta. Pero es que, además, en las subidas de entrenamientos los rivales han ido muy rápido. Por este motivo, con el equipo, hemos decidido poner toda la carne en el asador desde el inicio a ver que pasaba. Ruedas nuevas.... e intentar aprovechar la situación.** La estrategia dio un resultado espectacular. El piloto andorrano, en esta primera salida, marcó su mejor registro rebajando en 6" el tiempo que le sirvió para ganar el año pasado.

A partir de este instante, con el triunfo asegurado, Gerard siguió siendo el más rápido pero los tiempos fueron más normales: **En la primera subida todo ha salido bien, a parte que la mecánica tenía prestaciones que no hemos repetido después, hemos arriesgado y todo ha salido bien. En las dos siguientes subidas no hemos ido tan al límite, a pesar de todo, los tiempos han sido muy competitivos.**

El campeón de la especialidad espera seguir compitiendo en el campeonato catalán aunque no descarta las salidas esporádicas a otros certámenes regionales: **De momento llevamos cuatro de cuatro en el catalán de montaña. En las salidas que hemos hecho fuera de Cataluña las cosas tampoco han ido mal, así pues seguiremos disfrutando de esta especialidad en subidas que nos parezcan más interesantes. Por cierto La Llacuna es una de las mejores pruebas, junto con las Ventoses, del catalán. Es una prueba técnica con zonas muy rápidas en las que no es fácil arriesgar. Me gusta mucho.**

Gerard de la Casa seguirá siendo protagonista en el Campeonato de Cataluña de la especialidad, en esta ocasión, en Alp (Girona) los días 25 y 26 de julio. La V Pujada Alp 2500 es la séptima prueba del calendario del Campeonato de España de Montaña de la presente temporada.

Servicio de prensa.

Clasificaciones XIV Pujada Serra de La Llacuna.

Scratch.

1.-Francesc Munne (Demon Car-CM) 2'02"552, 2.-Ramón Plaus (Speed Car-CM) a 0"301, 3.-David Grau (Speed Car-CM) a 1"277, 4.-Pedro Mayol (Silver Car-CM) a 2"018, 5.-**Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) a 2"847.**

Turismos.

1.-**Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) 2'05"399**, 2.-Luis Aguilera (Seat Leon) a 5"835, 3.-Miquel Prat (Colt Proto) a 7"254, 4.-Kike Perelló (Ford Fiesta R5) a 7"714, 5.-Joan Salvans (BMW M3) a 8"432.